

Forums pour l'entourage

Mon conjoint a rechuté dans la drogue et l'alcool

Par Profil supprimé Posté le 23/06/2023 à 17h45

Mon conjoint a vrillé du jour au lendemain. Je ne le reconnaiss plus. Sa douceur, sa tendresse, sa bienveillance tout à disparu du jour au lendemain. Il est devenu d'un seul coup parano, agressif, agité, très anxieux et très hostile. Disant qu'il se sent oppressé qu'il sent mal, qu'il est perdu et qu'il ne sait pas ce qu'il veut. Il s'est sauvé du jour au lendemain. Il ne répond pratiquement plus aux appels il ne veut recevoir que des messages écrits. Il ment sans arrêt à tout le monde et pour tout et n'importe quoi. Cela fait 4 semaines qu'il squatte chez un pote. Nous avons une petite fille de 1 ans. Il ne prend plus aucunes nouvelles il l'a laisse complètement de côté. Alors qu'avant à sa pause il prenait de nos nouvelles à chaque fois. Pour résumer sa « vie » c'est aller picoler pratiquement tout les jours et se droguer. Plus rien ne compte pour lui désormais. Il est toxicomane et alcoolique depuis 25 ans. Il avait tout arrêté depuis notre relation amoureuse ça fait 2 ans et demi que nous sommes ensemble. Mais malheureusement il a fait une mauvaise rencontre à son boulot qui l'a fait rechuté une collègue fumeuse de shit entre autre et manipulatrice. Elle lui a même fait changer son apparence physique elle a vu des photos de lui avant et le style bad boy qu'il avait avant l'a émoustillé car c'est son fantasme mais mon conjoint est à l'opposé de tout ça. Il n'est pas du tout bad boy. Maintenant le dialogue est impossible il est tout le temps agressif, fuyant, il dit tout et son contraire. De plus sa pouff dff ex collègue est constamment entre lui et moi elle le bombarde de messages rendant toute discussion impossible. Elle sait même les messages que l'on s'envoie lui et moi. Cette situation est insupportable, Il doit faire une prise de sang car il est diabétique et notre fille peut l'être aussi donc c'est pour ça qu'il doit la faire. Mais il n'a rien fait. Il ne fait aucunes démarches. Il ne recherche même pas de logement. Il a pleins de dettes à payer il ne le fait pas. Il roule sans permis sous emprise de stup il s'est fait choper plusieurs fois. Cette situation est une vraie catastrophe notre fille est privée de son père qui fait n'importe quoi. Je ne sais plus quoi faire. J'en souffre énormément. Il m'a dit:"oui j'ai changé mais maintenant ça me regarde" Le shit peut-il être responsable de tout ça ? Quelle drogue peut avoir cet effet là sur les gens ? Pourquoi est-il devenu quelqu'un d'autre ? Est-il fichu ?